
INTENTIONS DE MESSE DU12 AU 18 MAI 
 

 
 

Pour prendre un engagement d’adoration écrivez-nous à 

adoration.jour@fraternites-jerusalem.ca. 

 

Pour nous confier une intention de messe, vous pouvez : 

• utiliser le formulaire dédié sur notre site ; 

• laisser clairement votre numéro de téléphone sur le 

répondeur du secrétariat (tél : 514 524-1131). 
 

Ven. 12 :  1) + Défunts familles Kamsu et Nguemdjo 

  2) Biens spirituels pour ma famille 

 

Sam. 13 :  1) + Jacques Butler 

  2) La paix mondiale 

 

Dim. 14 : 1)  Monica Dai Tran 

  2) Merci Maria Jesu Giusep 

 

Lun. 15 : 1)  

 

Mar. 16 : 1) Anniversaire Monique Clah 

  2)  Anna 

 

Mer. 17 :  1)  Jadwiga 

  2) Anniversaire Anne Marie Yaya 

  3) Emploi permanent épouse 

 

Jeu. 18 :  1) Âmes du purgatoire 

Dimanche 14 mai : Fête des mères 

 

« Honore ton père et ta mère », clament ensemble la Bible et 

le catéchisme. Et c’est bien avec cette intention qu’une institu-

trice de Virginie, en 1908, obtint l’institution d’une fête pour 

toutes les mamans le deuxième dimanche de mai. 

Nous nous souvenons également que, du haut de la croix, 

Jésus dit à sa mère : « Femme, voici ton fils. » et au disciple : 

« Voici ta Mère. » La première mère que nous voulons 

honorer, c’est donc Marie à qui le mois de mai est déjà dédié. 

Bonne fête à toutes les mamans ! Bonne fête Marie, notre 

maman du ciel ! 
 

Lundi 15 mai – Sandwichs sans nom 

 

L’équipe des sandwichs sans nom organise une nouvelle 

mission auprès des itinérants le lundi 15 mai de 18h à 21h. 

Le rendez-vous est au 4240 rue Drolet. Vous trouverez sur 

notre site le lien pour vous inscrire. 

 

Fraternité Isha – Les femmes de l’Ancien Testament 

 

Jeudi 18 mai, la fraternité Isha se retrouvera en visio-

conférence de 19h30 à 21h. Pour participer, écrivez à 

Derly Maxis (derlymaxis@yahoo.ca) ; elle vous enverra le 

lien pour la visioconférence. 

 Sanctuaire 

du Saint-Sacrement 

 
 

14 mai 2023 

6ÈME DIMANCHE DE PÂQUES - A 

 

 

 
« Moi, je prierai le Père, et il vous 

donnera un autre Défenseur. »  (Jn 14, 15-21) 
 

500, avenue du Mont-Royal Est, Montréal QC, H2J 1W5 
www.fraternites-jerusalem.ca 

info.montreal@fraternites-jerusalem.ca ‒ Tél. : 514 524 1131 



6ÈME
 DIMANCHE DE PÂQUES — ANNÉE A 

 

ÉVANGILE DE JÉSUS-CHRIST SELON ST JEAN 14, 15-21 
 

« Moi, je prierai le Père, et il vous donnera un autre 

Défenseur. » 

 

En ce temps-là, Jésus disait à ses disciples : 

« Si vous m’aimez, vous garderez mes commandements. 

Moi, je prierai le Père, et il vous donnera un autre 

Défenseur qui sera pour toujours avec vous : 

l’Esprit de Vérité, Lui que 

le monde ne peut recevoir, 

car il ne le voit pas et ne le 

connaît pas ; vous, vous le 

connaissez, car Il demeure 

auprès de vous, et Il sera 

en vous. 

Je ne vous laisserai pas 

orphelins, Je reviens vers 

vous. D’ici peu de temps, le monde ne me verra plus, 

mais vous, vous Me verrez vivant, et vous vivrez aussi. 

En ce jour-là, vous reconnaîtrez que Je suis en mon 

Père, que vous êtes en Moi, et Moi en vous. 

Celui qui reçoit mes commandements et les garde, c’est 

celui-là qui M’aime ; et celui qui M’aime sera aimé de 

mon Père ; moi aussi, Je l’aimerai, et Je me manifesterai 

à lui. » 

 

*** 
 

Le don de l'Amour 

Extraits d’une homélie de fr. Grégoire 

donnée le 29 mai 2011 à Vézelay 

 

Pour aimer Jésus, chaque jour, il nous faut écouter sa Parole et 

coïncider avec elle, la mettre en œuvre dans notre vie, nous 

laisser transformer par elle, consentir à renoncer à notre vie 

pour recevoir une Vie nouvelle. 

La parole de Jésus est bien plus qu'un précepte qu'il faudrait 

suivre. Elle est invitation à la foi, et puissance transformante, 

puissance créatrice. Voilà comment aimer Jésus : en entrant 

dans cette re-création qui va faire de nous des fils du Père. 

 

Le lieu de cette relation doit être le cœur profond, l'être 

spirituel du disciple, cette vérité primordiale de notre personne 

que nous connaissons nous-mêmes si peu ! Le monde en est 

même incapable. Mais les disciples, eux, bénéficient de la 

prière de leur Seigneur, afin que le Père nous envoie l'Esprit 

Saint qui sera toujours avec nous. 

 

L'Esprit Saint nous fait voir et entendre Jésus vivant là où le 

monde ne peut ni voir, ni comprendre. Il nous donne la force 

de persévérer, le courage et l'audace pour croire dans les 

paroles du Christ, et plus que tout, l'ouverture intérieure pour 

découvrir qu'en notre cœur profond, le Père Lui-même, attiré 

par le Fils, vient faire en nous sa demeure. 

La séparation devient en fait une rencontre inimaginable : 

Jésus nous introduit dans cette union du Père et du Fils, Il 

élargit notre cœur à la dimension de la Vie trinitaire, une 

profondeur qui est celle du Cœur de Dieu ! 

 

Frères et sœurs, Jésus sait bien nos difficultés et nos limites 

dans l'amour ; Il sait bien aussi que notre cœur ne peut trouver 

la paix et la joie sans aimer et être aimé. Il suffit de notre part 

d'une humble fidélité à sa parole pour que nous soyons 

introduits à un torrent d'amour infiniment plus grand que nous. 

Nous qui ne savons pas aimer, nous sommes rendus parti-

cipants du Dieu d'amour, rendus capables d'aimer comme 

Dieu aime, c'est à dire en se donnant et en jubilant de joie ! 

Le Père continue sans cesse à nous envoyer son Fils pour nous 

transformer à son image. La Création est sans cesse à l'œuvre 

dans la vie de celui qui aime Jésus. Et le Dieu de la Vie 

façonne, jour après jour, ceux qui l'aiment pour les former 

selon l'amour, dans la lumière. 
 

*** 

Recevoir l’Esprit 
 

Celui qui aime a déjà 
l’Esprit Saint, et l’ayant, 
il mérite de l’avoir encore 
à un degré plus éminent. 
Les disciples avaient donc 
déjà l’Esprit Saint d’une 

manière cachée, ils devaient le recevoir 
ouvertement. 

 

Saint Augustin 
*** 

 

À l’école des papes 
 

L’Esprit Saint a assuré la 

conduite, de manière invisible 

mais d’une certaine façon ‘percep-

tible’, de ceux qui, après le 

départ du Seigneur Jésus, avaient 

profondément le sentiment d’être 

restés orphelins. Par la venue de 

l’Esprit Saint, ils se sont sentis 

aptes à accomplir la mission qui 

leur avait été confiée. Ils se sont sentis pleins de force. C’est 

là précisément l’action de l’Esprit Saint en eux, et c’est son 

action constante dans l’Église par leurs successeurs. En effet, 

la grâce de l’Esprit Saint, que les apôtres ont donnée à leurs 

collaborateurs par l’imposition des mains, continue à être 

transmise par l’ordination épiscopale. Puis, par le sacrement 

de l’ordre, les évêques font participer les ministres sacrés à 

ce don spirituel, et ils font en sorte que tous ceux qui sont 

renés de l’eau et de l’Esprit en soient fortifiés par le 

sacrement de la confirmation ; d’une certaine façon, la grâce 

de la Pentecôte est ainsi perpétuée dans l’Église. 
 

Saint Jean-Paul II 
 

*** 


